
Subject: Erfahrung Neuwuchs
Posted by FGDccc on Mon, 16 May 2016 09:17:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Zusammen,

Ich brauche mal Eure Erfahrung: Ich bin 8 Wochen Post OP und spüre seit etwa 3 Wochen
kleine Stoppel im Empfangsgebiet. Sehen kann man jedoch noch nix!
Leider hat sich jedoch seit 3 Wochen auch nix mehr getan. Die Stoppel sind nicht mehr
weitergewachsen . Jetzt habe ich Angst, dass nix mehr passiert?

Wie ist Eure Erfahrung mit dem Thema Neuwuchs?

Danke und LG

Mike

Subject: Aw: Erfahrung Neuwuchs
Posted by Krusi on Mon, 16 May 2016 09:36:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

abwarten abwarten abwarten

erst ab den 4 Monat gehts erst richtig los zu wachsen. Bei dem einen früher, bei dem anderen
später.

Lies mal bissl hier im Forum, das wird dich beruhigen 
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